## FLTT - COMMISSION TECHNIQUE

## Bericht der Sitzung 23/24-03 vom 22. August 2023

Anwesend: Ralf GREIS, Laurent OLINGER, Camille GONDERINGER, Ronny KOCH, Jean-Marie NOËL,

Serge POMMERELL, Andy SCHOETTER, Yves SCHOLTES

Berichterstatter: Jean-Marie NOËL / Ralf GREIS

# 23/24-03.01. Bericht der vorherigen Sitzung (24. Juli 2023)

(dieser Bericht wurde per schriftlichem Verfahren (E-Mail) verabschiedet und im BIO Nr. 30/2023 veröffentlicht)

### 23/24-03.02. Klassemente

## **Einstufungen**

Grundlage der Einstufung	voheriger Verein	neuer Verein	vorheriges Klassement	neues Klassement			
Effektive Spielstärke							
Neu-Einstufungen							
Neu-Anmeldungen							
BRUCK Joël		NK		C1 + 0.0			
HLUSHAKOV Dmitry		WM		D1 + 0.0			
ZEQIRI Linda *		NK		B1 + 0.0			
Wieder-Anmeldungen							
Vereinswechsel							

<sup>\*</sup> Spielberechtigung steht noch aus

#### ◆ Plus-/ Minus-Punkte

----

## 23/24-03.03. Vereinswechsel (zur Kenntnisnahme)

# ◆ TR LUX → Ausland

Antragsteller	Klass.	vom Verein	zum Verband

## ◆ TR Ausland ➡ LUX

Antragsteller	Klass.	vom Verband	zum Verein

23/24-03.04. Die CT hat **inaktive Spieler** der Klassementskategorien A und B auf NL gesetzt, die seit der Saison 2019-2020 keine Spiele mehr gespielt haben, älter als 18 Jahre sind, keinen TR-Status haben, im Mai 2023 keinen Transfert gemacht haben und nicht im Ausland spielen. Das Ziel ist es, dass die Rangliste möglichst nur noch aktive Spieler beinhaltet.

Sollten alle anderen Dokumente in Ordnung sein, so genügt ein Mail des Vereins eines solchen Spielers, um die Lizenz sofort wieder umzuwandeln.

- 23/24-03.05. Die CT hat mehrere Anfragen erhalten, um **Spielsäle** zu kontrollieren; die betroffenen Vereine werden vom CT-Experten kontaktiert, um Termine für die Kontrollen zu vereinbaren.
- 23/24-03.06. Die **Verlosung der Coupe de Luxembourg** Seniors wurde durchgeführt; in der ersten Runde (17.10.2023) finden 6 Spiele statt, im Achtelfinale (26.11.2023) treten dann auch die Mannschaften mit Freilos an.

Die Verlosung der anderen Pokalwettbewerbe findet in der nächsten CT-Sitzung statt.

23/24-03.07. Der DT **Diddeleng** hatte eine Anfrage gestellt, um seine Spielerin Capucine Magnien wie auch im letzten Jahr die Spielgenehmigung für die Jugendmannschaftsmeisterschaften in Luxemburg zu erteilen. Die Jugendspielerin, mit luxemburgischer Nationalität, lebt in Frankreich und nimmt dort an der Seniorenmeisterschaft teil, jedoch nimmt ihr französischer Verein nicht an den Jugendmeisterschaften teil.

Die CT ist nicht befugt eine Entscheidung in diesem Fall zu treffen. Die CT gibt die Anfrage an den CD weiter und schlägt dem CD vor Capucine Magnien die Erlaubnis zu erteilen für den DT Diddeleng an den Jugendmannschaftsmeisterschaften teilzunehmen (Cadets und Jeunes).

Der DT **Diddeleng** hatte eine Anfrage gestellt, um seine Spielerin Carole Thoma (Rechtshänderin) wegen einer Verletzung an der rechten Hand von C3 auf D3 zurückzustufen damit sie den Sport wieder mit der linken Hand ausüben kann. Die CT hat diese Anfrage analysiert und genehmigt diese Rückstufung mit folgenden Auflagen:

- die Spielerin darf den Schläger beim Schlagen des Balls nur in der linken Hand halten;
- die CT wird die Resultate der Spielerin beobachten, um sie gegebenenfalls entsprechend ihrer tatsächlichen Spielstärke hochzustufen, sollte die Spielerin stärker als D3 mit der linken Hand sein.

Der DT **Réimech** hatte eine Anfrage gestellt, um seinen Spieler Laurent Degrott (C1, -0,5) auf B3 hochzustufen, damit dieser Spieler in der ersten Mannschaft spielen kann (2. Division). Der Spieler, 19 Jahre alt, konnte wegen einer Verletzung von Januar bis Ende April 2023 keinen Sport betreiben, weshalb er selbst noch nicht genug Punkte sammeln konnte. Die CT hat diese Anfrage analysiert und genehmigt diese Hochstufung unter folgenden Bedingungen:

- der Spieler muss in der Saison 2023/2024 in der jeweils höchstmöglichen, seinem Klassement entsprechenden Mannschaft (MM Seniors) eingesetzt werden.

Der DT **Scheierbierg** hatte eine Anfrage gestellt, um seinen Spieler Vincent Schlotthauer (B3, +7,0) auf B2 hochzustufen, damit dieser junge Spieler vor allen anderen B2-Spieler eingesetzt werden kann. Der Spieler war Ende der letzten Saison verletzt und hat es deswegen nicht geschafft, den letzten ihm fehlenden Pluspunkt zu machen, um selbst auf B2 zu steigen. Die CT hat diese Anfrage analysiert und genehmigt diese Hochstufung unter folgenden Bedingungen:

- der Spieler muss in der Saison 2023/2024, solange er das Klassement B2 hat, in der jeweils höchstmöglichen Mannschaft (MM Seniors) eingesetzt werden.
- 23/24-03.08. Die neue **Verbandsrangliste** (anwendbar ab 15.08.2023) wurde erstellt, vom Comité Directeur bestätigt und veröffentlicht.
- 23/24-03.09. Nach der Analyse der neuen Verbandsrangliste in Bezug auf die Reglementeänderung zum Klassementesystem hat die CT einige Punkte identifiziert, für die eine klare

Vorgehensweise gefunden werden muss: erstens werden Spieler, die nicht genug gewertete Spiele haben, mit dem Basiswert in der Rangliste geführt und könnten demnach vor Spielern des niedrigeren Klassements bleiben, die durch eine hohe Anzahl von Spielen ein höheres Risiko eingehen auch Punkte zu verlieren; zweitens muss die Klassementsänderung zwischen zwei Verbandsranglisten geregelt werden.

Die CT schlägt eine Umsetzung für die zweite Teilrunde 2023-2024 vor, damit die Probleme stufenweise gelöst werden können. Es besteht das Risiko, dass die Anzahl der A3-Spieler sich in einer ersten Phase erhöht; dies macht es umso schwerer, die Anzahl der A3-Spieler später zu begrenzen, da immer mehr Spieler betroffen sein werden, die zurückgestuft werden müssten.

Eines der Hauptprobleme war, dass der Performancewert, mit dem während der Saison gerechnet wird, nicht laufend angepasst wird, sondern immer nur beim Erstellen der neuen Verbandsrangliste. Dieses Problem wurde nun behoben und die bessere Berechnung wird jetzt schon ab der ersten Teilrunde 2023-2024 angewandt.

Die CT beabsichtigt die Anzahl der Spieler der Klassemente A3-B3 zu begrenzen, auf Grundlage der Performancewerte; die Anzahl der Spieler pro Klassement werden in einem internen Reglement (IR-22) festgelegt. Die Berechnung der Performance soll regelmäßig erfolgen (alle 1-2 Wochen), sodass ein fließender Übergang möglich wird; nachdem ein Grenzwert (noch zu definieren) überschritten wird, würde der Spieler aufsteigen und dieses Klassement bis zum Erstellen der folgenden Verbandsrangliste behalten. Dieser Grenzwert soll höher sein als der Basiswert, um zu vermeiden, dass ein Spieler, der spät in der Teilrunde aufsteigt, nach nur 2-3 Spielen wieder ein Klassement absteigt, weil er beim Erstellen der neuen Rangliste nicht mehr den benötigten Ranglistenplatz. Spieler steigen beim Erstellen der nächsten Rangliste ab, wenn sie unter einen der Plätze ihres Klassements fallen.

Die CT wird den Vereinen die Details zum Vorhaben im Rahmen der Infoversammlung am 18.09.2023 präsentieren und zur Diskussion stellen; danach soll dies in den Vereinen diskutiert werden, um daraufhin ein Referendum abhalten zu können.

### 23/24-03.10. Die <u>nächste Sitzung der CT</u> findet statt am:

• 13. September 2023

um 19:00 Uhr, in der 'Maison des Sports' in Strassen.